

31.10.2024



Bénévole pour la communication de AdE

Atelier des Enfants est une organisation suisse à but non lucratif fondée en 1989 pour soutenir l'association Taller de los Niños, à Lima, au Pérou. En 1978, une Suisseuse, Christiane Ramseyer, décide d'agir pour les plus démunis en ouvrant une garderie dans le plus grand bidonville de Lima au Pérou. Elle offre ainsi un espace d'épanouissement aux enfants des familles les plus précaires. Au fil des années et des besoins de la population, son action s'est étendue à un centre médical et à des programmes d'accompagnement des parents, des mères adolescentes et de formation des jeunes. Ce programme d'attention aux familles est maintenant transmis à d'autres régions du Pérou grâce à un système de stages. Toutes les actions visent l'autonomie des bénéficiaires dans la tolérance et le respect des différences. Pour info : www.atelierdesenfants.ch

L'association Atelier des Enfants est gérée en Suisse par un comité entièrement bénévole, ce qui permet de réduire au maximum nos frais administratifs et de consacrer l'essentiel des dons aux activités de terrain au Pérou. Une comptable sur mandat rédige nos comptes et un bénévole enregistre les dons et imprime les attestations annuelles. Nous sommes membres de la Fedevaco (Fédération vaudoise de coopération) et bénéficions de la reconnaissance Zewo, garante de la bonne gestion de notre association.

Pour recherchons une personne qui pourrait nous aider à :

- poster des informations et actualités sur Instagram, Facebook, et LinkedIn
- configurer et envoyer des newsletters
- éditer des templates Canva selon un contenu défini
- partager les campagnes de collecte de fonds sur les réseaux sociaux
- collaborer avec des idées et des initiatives pour générer du contenu sur les réseaux sociaux

Seriez-vous la personne recherchée ? Ce serait formidable.

N'hésitez pas à nous contacter pour plus d'informations, nous nous réjouissons de faire votre connaissance !

Contact : president@atelierdesenfants.ch